

英語インタラクティブフォーラム 県大会に参加しました！（8/21）

8月21日（水）に筑波学院大学にて2019年度英語インタラクティブフォーラムが開催されました。

この大会は、「学校紹介」、「地域紹介」、「授業で学習したことの紹介」のいずれかについて英語で10分間のスピーチを行います。本校からは有志3名の生徒が出場しました。7月から原稿作りをはじめ、夏休みにも集まって練習を行いました。

“Global Views Ryugasaki 2nd Senior High School”（竜ヶ崎第二高等学校 国際的な視点）という演題で出場しました。フィリピン、中国、スリランカ出身の生徒3名が、自分たちの生まれた国の学校と竜ヶ崎二高の比較を、「学校」という観点でユーモアを交えながら堂々と発表しました。審査員からは、“The overall presentation was very interesting!（発表全体がおもしろかった！）”，“It was very interesting to see the differences regarding school life.（学校生活について違いを知ることができて、興味深かったです。）”などの講評をいただき、見事「茨城県高等学校教育研究会長賞」を受賞しました！



（発表スライド）



（発表の様子）



（茨城県高等学校教育研究会長賞を受賞！）